

Märchentheater und Fest

Die „Bienenkönigin“ im Umweltzentrum

Wiesenfelden. (ta) Mit einem interaktiven Märchentheater für Kinder und Erwachsene wird im Rahmen des Sommerfestes des Umweltzentrums Schloss Wiesenfelden das Märchen „Die Bienenkönigin“ von der „Märchenbande Braukmann & Rauch“ in Szene gesetzt. Das „Theater in der Wildnis“ mit anschließendem Sommerfest hält das Umweltzentrum Schloss Wiesenfelden am Sonntag, 21. Juli, ab 14 Uhr ab. Das Theaterspiel wird von 15 bis 16 Uhr stattfinden.

Das Märchen „Die Bienenkönigin“ nach den Brüdern Grimm wurde ausgewählt, weil es exemplarisch für eine gut funktionierende Beziehung zwischen Pflanzen, Tieren und Menschen steht. Es zeigt, dass eine Harmonie zwischen dem Menschen

und den Kreaturen nur durch einen intakten Dreiklang gelingen kann, bei dem der Verantwortliche der handelnde Mensch ist. Insofern ist es ein Naturschutzmärchen par excellence.

Außerdem wird eine Führung durch das Wildnisgelände des Umweltzentrums zu den Wildkatzen und Luchsen nach der Theateraufführung angeboten. Die Jazzband „Blech & Banjo“ wird für unterhaltsame Stimmung sorgen. Die Veranstaltung findet im Rahmen der Aktionsreihe „Bayern-Tour Natur“ des Bayerischen Umweltministeriums statt. Informationen beim Umweltzentrum Schloss Wiesenfelden, Telefon 09966/1270, E-Mail: umweltzentrum@schloss-wiesenfelden.de.



Am Sonntag ist im Umweltzentrum ein Sommerfest.